



FANNIE CÔTÉ

Passionnée depuis toujours par la danse, Fannie débute son entraînement professionnel à l'âge de 15 ans en intégrant la formation professionnelle de L'École de danse de Québec. Désirant poursuivre ses études en danse, elle obtient par la suite un diplôme d'études collégiales en danse du Cégep de Drummondville puis un baccalauréat en danse contemporaine, profil interprétation, de l'UQAM. Elle s'implique aujourd'hui dans le milieu que ce soit en tant qu'interprète, chorégraphe ou enseignante. Elle a collaboré tout récemment en tant qu'interprète avec le Lululemon Athletica pour une vidéo promotionnelle (<https://vimeo.com/130572195>), le gala Grand Rire ComediHa, la production Holiday Extravaganza à Atlantic City. Elle s'est aussi méritée en 2015 une bourse pour son travail en tant que chorégraphe de la relève de la part de l'organisme culturel Première Ovation. Elle enseigne le contemporain et le jazz depuis maintenant 4 ans et ses chorégraphies lui ont remporté plusieurs 1ère place lors de compétitions.